



# Immaculée Conception

«Oui, l'école, telle que nous l'avons aimée et servie, cette école est finie. Mais son esprit demeure. Son besoin demeure. Son espérance demeure. Il ne tient qu'à nous de la recommencer.»

Jacques Julliard



Marwane mesure l'honneur d'avoir été recruté par M Rabatel, directeur du restaurant Michel Guérard.

## L'Immac: l'élitisme républicain pour tous

Ecole, collège, lycée général ou des métiers, CFA, l'Immac associe partout excellence et démocratie en tenant au recrutement démocratique de l'excellence, c'est-à-dire en tenant à l'exigence et à la transmission des savoirs essentiels. En accomplissant cette mission, nul ne défend mieux que l'Immac l'élitisme républicain, n'arrache mieux le mot élite au seul sens social. Et l'héritage social ne l'emporte pas plus au lycée général qu'au lycée des métiers!

C'est le refus de l'égalitarisme et de son nivellement par le bas qui a permis à Marwane Fouta qui n'avait que l'école de faire partie des meilleurs. Arrivé en 2nde professionnelle en grande difficulté, il termine le premier trimestre avec un avertissement de travail et de comportement. Sa moyenne est catastrophique. Il a obtenu les félicitations du conseil de classe en fin de terminale et une mention bien au bac pro, réalisé en alternance et mixité de public, c'est-à-dire en suivant les cours avec des élèves sous statut scolaire alors qu'il était apprenti dans le bel établissement de la Villa Navarre. Ce parcours est la démonstration des possibilités qu'offre le lycée des métiers et le CFA Beau-Frêne, et plus généralement que le tri social ne l'emporte pas à l'Immac. Le travail des adjoints de direction, en lien avec notre conseillère d'orientation, les chefs des travaux et les professeurs, permet des choix de filières adaptées aux goûts et capacités de chacun. Ainsi Marwane effectuera un BTS MHR en alternance dans le très prestigieux restaurant de Michel Guerard « Les Prés d'Eugénie », trois macarons, le sommet de la profession. Belle récompense pour le travail des professeurs après la médaille d'argent de Christian Otou au concours régional du meilleur apprenti de France, section cuisine, la médaille d'or au concours général des métiers spécialité usinage d'Enzo et la finale de Paolo Mathis, spécialité Organisation des transports. Christian Espeso

## Chers Élèves,

Je mesure combien vous avez développé de très solides compétences qui vous permettent d'utiliser avec discernement les médias de manière critique! Soyez fiers de l'œuvre accomplie à l'Immac, pas d'une fierté qui se rend gloire, se vante d'un classement ou de rafler des prix et des places aux grandes écoles. Non, soyez fiers d'une fierté reconnaissante, joyeuse, de quelque chose de formidable que vous avez envie de partager. Merci d'être là Chers Élèves, et à vous aussi chers collègues professeurs et OGEC, chers administrateurs, chers parents, chers Prêtres, vraiment, et si possible, n'ayez pas honte de moi vous dirait peut-être Saint Paul, enfin, je l'espère. Croyants ou non, catholiques ou non, du général ou du pro, du plus petit au plus grand, vous êtes tous, absolument tous, dans ma prière. Christian Espeso



## MMC

Mère Marie-Clémence

Quitte l'établissement car elle est appelée à participer à une œuvre éducative dont elle nous donnera les détails. Son sourire, sa voix à la chorale, le professeur, tout nous manquera.